

ARMANDO BULLA

nº7 Agosto
2006

Boletín nacional de



edición especial HOMENAJE A B. INFANTE



Editorial

La patria españolista

"Andaluces, sabedlo: El Estado español desprecia a nuestro país, actual inerte e imbecilizado por el tormento de la larga tragedia, recibe los puntapiés del señor con inconsciencia, mansedumbre e indignidad esclavas. ¡Pobre Andalucía!. ¡Ha perdido la dignidad y el valor que la libertad confiere!. Tiene la repugnante lealtad de un bufón servil, ¡Andalucía adula bajamente al Estado español, a la patria españolista!.

Andaluces cobardes y encanallecidos, sabedlo: Si el Estado español es España, fue España la que vino a arrebatarnos vuestra tierra nacional sumiéndonos en espantosa miseria: Fue ella quien vino a destruir aquellas arterias complicadas por donde discurría el agua que fecundaba vuestro suelo: fue ella la que arrasó los vergeles que recreaban a nuestros padres: la que castró nuestro espíritu, la que martirizó nuestro genio, la que destruyó nuestra civilización, la que enterró nuestra Historia. Fue ella la que expulsó de nuestro solar a millones de hermanos, dándoles a elegir en dilemas tremendos, entre el destino o el sometimiento a su baja moral: entre la muerte por inanición o la muerte por la espada, Andaluces: Si el Estado Centralista Español fue y es, como dicen sus sostenedores, la España viva, execrad esa sierpe de España. Renegad de ella. Ella apagó ese foco del Andalus cuya memoria es en nosotros, como el recuerdo nostálgico y luminoso de una novia muy amada muerta: cuya resurrección es esperanza de fuego que mantiene encendida nuestra eterna juventud en la peregrinación de nuestros cuerpos ya envejecidos que atisbando la aparición avanzan firmes en su peregrinación por la tierra: Renegad de esa España. Ella no resolverá el problema urgente de vuestra vida. Mantiene esclava vuestra tierra. Os niega el pan. En cuanto al espíritu, España no lo tiene. ¿Cómo podrá infundiros espíritu de vida la que por no tenerlo, lo mató en vosotros?. ¡España, España!... El extranjero lo dice. España es una negación de muerte. Para auscultar en España el latir de un original espíritu, han de venir a buscarlo en el espíritu agonizante y estigmatizado que la dominación de esa España dejara a Andalucía.

¡Qué tristeza! ¡Y aún hay andaluces españolistas!. Andaluces que ante las ansias libertadoras del pueblo catalán, gritan con inconsciencia imbécil! ¡La unidad de la patria!.

Nos dirigimos a vosotros, andaluces de verdad; andaluces de verdad porque es este título expresivo de agobiadores sufrimientos: Andaluces de verdad porque constituís las clases más numerosas de la sociedad andaluza: Andaluces de verdad porque en las clases plutócratas e industriales andaluzas, la sangre de Andalucía no está pura como en las venas nuestras, sino que fue mezclada con la de extraña gente cuyos atavismos étnicos absorvieron la generosidad de la sangre nuestra.

Nos dirigimos a vosotros, andaluces de verdad; noventa y cinco por 100 de la población de Andalucía: jornaleros, colonos, pequeños terratenientes, artesanos, sufrida clase media.

¿Porqué llamáis patria a esa España?. ¿Qué paternales desvelos tenéis a España que agradecer?"

Artículo aparecido como editorial en la revista *El Regionalista* en su número 63 correspondiente al 5 de febrero de 1919

🇪🇸 10 de Agosto ~ El asesinato de Don Blas Infante

Todos los años el día 10 de Agosto se celebra en la ciudad hispalense un acto recordando a la figura de Don Blas Infante, padre de la patria andaluza a título oficial desde el año 1983, coincidiendo con la fecha en la que fue asesinado por parte de los soldados fascistas regidos por Queipo de Llanos en el kilómetro 4 de la Carretera de Carmona.

El acto constitucional se ha convertido, no casualmente, en una fecha más en el calendario de la política andaluza, una fecha que se oculta al público y que consigue acaparar un par de líneas en alguna esquina de cualquier periódico al día siguiente. Allí se reúnen políticos de todo el abanico político andaluz para rendir un falso homenaje a la figura de Don Blas y que muestran su recuerdo al nacido en Casares a través de una corona de flores con la bandera española, la misma bandera que le mató. Nadie salvo ellos sabrán si realmente ese acto lo realizan en conmemoración de la muerte de Don Blas o celebrando su asesinato.

En este año se cumplieron 70 años del fusilamiento de Don Blas Infante y, debido al contexto político en el que nos encontramos, *jaleo!!!* fue invitado a reunirse con las Juventudes Andalucistas (JJ.AA.) por parte de éstas con motivo de realizar un acto para tal día.

Sabiendo que la unión de los nacionalistas andalucistas es el camino a seguir en este país, aceptamos de buena gana la propuesta de reunión. Tras tres reuniones, las dos organizaciones llegamos al acuerdo de los elementos básicos en cuanto a la celebración del acto.

Acto del 10 de Agosto

La jornada en Sevilla fue intensa y con momentos dignos de recordar. En el acto del km. 4 de la Carretera de Carmona estuvieron *jaleo!!!* y JJ.AA. Por un lado, el SOC por otro, gente independiente, mucha policía y los políticos. Desde el principio se vio claro que el SOC no iba a poder llevar la voz cantante en el acto. Esta vez ellos no eran mayoría porque sólo acudieron unas 100 personas del sindicato. *Jaleo!!!* y JJ.AA. no eran muchos más pero les ganaban en entusiasmo y en organización. El SOC planteó el homenaje a Blas Infante como un acto contra la guerra en el Líbano. Ahí estuvo su error: en ningún momento se hizo la menor crítica a la Junta, al PSOE o a IU. Es más, Cañamero siempre intentó encauzar la protesta para moderarla.



Sin embargo, *jaleo!!!* y JJ.AA (junto a gente del PCPA y del BAI en general) estaban mejor organizados y no permitieron un acto descafeinado. Cañamero presionó a la organización para que retiraran las vallas con la condición de respetar los discursos oficiales, cosa que otros años no han hecho. JJ.AA. y *jaleo!!!* desplegaron sus pancartas (PSOE+IU = TRAIADORES. ANDALUCÍA NACIÓN) y sus banderas y cantaron las consignas antes de los discursos. Ya habían tomado el mando del acto y se convirtieron en los verdaderos protagonistas. El SOC no se lo esperaba y cogió un enfado monumental, la policía y la organización no hicieron nada. Luego vinieron los discursos oficiales tan pesados como siempre. Se respetó a los oradores pero a Chaves, en la parte final, fue interrumpido al cantar el himno nacional. Se le había dejado hablar pero se le demostró que pudo no haber sido así. Como pequeños incidentes destacar que la policía retiró una bocina al Secretario del PA de Camas al que identificó. Nuestro amigo Rafel Sanmartín demostró mucho coraje al enfrentarse a la policía y pedirle la identificación.

Luego en la Barzola se celebró un homenaje más privado en torno al busto del padre de la patria que se encuentra en dicha glorieta.

El día aquel fue muy importante. El SOC sigue siendo un referente y un ejemplo de lucha, por supuesto, pero se había equivocado en el mensaje. La juventud nacionalista andaluza ha demostrado que está más viva que nunca y que esto es sólo el principio.

«Mi nacionalismo no consiste, al contrario, estima grotesca la alabanza de un pueblo a sí mismo tanto como a la propia alabanza individual. Mi patriotismo sigue otros derroteros; antes que andaluz es humano. Creo que, por el nacimiento, la Naturaleza no circunscribe un mundo para el nacido, sino que complementa, discierne a los soldados de la Vida el luchar donde ha de luchar por ella. Yo quiero trabajar por la causa del Espíritu en Andalucía porque en ella vine a nacer. Si en otra parte me encontrare, me entregaría por esta Causa con igual fervor. Si combato contra los que enjuiciaron livianamente a este país, Andalucía, tengan presente que lo hago no por la Patria sino por la Verdad»

«Andaluces, no emigréis. Combatid, la tierra de Andalucía os pertenece»

Don Blas Infante Pérez, Padre de la Patria Andaluza
Casares, 1985 ~ Sevilla, 1936

"Mi padre no ha muerto porque vivo yo"